

الرقم : 3 / نيسان / 2022

التاريخ : 7 / 04 / 2022

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة / بورصة عمان المحترمين

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

الموضوع: تحديد موعد إجتماع الهيئة العامة العادي السنوي
Subject: Determine the date of the annual general assembly
meeting

تحية واحترام وبعد،،،

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، يرجى العلم بأن مجلس إدارة الشركة قرر في إجتماعه المنعقد بتاريخ 2022/4/7 تحديد موعد إجتماع الهيئة العامة العادي السنوي للشركة يوم الاربعاء الموافق 2022/4/20 الساعة الواحدة ظهراً بشكل مبدئي وذلك عبر وسيلة الاتصال المرئي والالكتروني ZOOM وتفويض رئيس مجلس ادارة الشركة بإتخاذ كافة الإجراءات اللازمة لعقد هذا الاجتماع بما في ذلك تحديد موعد الاجتماع بالتنسيق مع دائرة مراقبة الشركات .

With reference to the above topic, we would like to inform you that the company's board of directors has decided in its meeting held today on 7/4/2022 to set the date of the annual general assembly meeting of the company to be on wednesday corresponding to 20/4/2022 at 1:00 p.m. ,initially, and authorize the Chairman of Board of Directors of the company to take the necessary measures for a contract This meeting, including scheduling the meeting in coordination with the Companies Control Department.

شركة داركم للاستثمار م.ع.م
رئيس مجلس الإدارة
عمر عميره

داركم
شركة داركم للاستثمار م.ع.م
مستودع البريد 930419 عمان 11193، الأردن